

国際ロータリー第2770地区
第11グループ



川口 RC
Weekly Report

No. 05

● 定例会
第2906回

2019年8月22日配布

●事務局
〒332-0012 川口市本町 1-18-5 NTTビル1F
TEL 048-222-0124 FAX 048-222-0118
http://www.kawaguchi-rc.com
E-mail krc2770@plum.plala.or.jp



2019-20年度
会長：渡部 行光
幹事：平田 修一

Topics & Information

● 軽音同好会 発足式

8月1日に一徳にて行われました。



● 岡村年度決算理事会

8月5日に銀座アスター川口賓館にて行われました。



● 合同委員会

8月7日に木曾路南鳩ヶ谷店にて出席・ニコニコ・会報合同委員会行われました。



● いってらっしゃい!!

8月7日に青少年派遣学生の齊藤美幸さんが、出発しました。



● テーブル懇親会



Eテーブル



Gテーブル

米山の寄付を
お願いします!



次回予定 8月29日 定例会
会場/そごう川口店ダリアルーム
点鐘/12:30

次々回予定 9月5日 定例会
会場/そごう川口店ダリアルーム
点鐘/12:30

会員卓話：蓮見真太郎会員、武藤康弘会員

あいさつ

渡部 行光



暑いが続きます。本当に熱中症の危険に注意してください。水分の補給と涼しい環境整備、個人差もありますが、それぞれの方法で乗り切っていただきたいと思います。

今日はいくつかの報告をさせていただきます。
まず、昨日は青少年奉仕委員会の活動でオーストリアへ交換留学で行く齋藤美幸さんの見送りに成田まで行ってきました。森青少年委員長、植木委員、そして平田幹事と私でいっしょに行きました。お父さん、お母さん、そして同じ学校の生徒の人たちが5、6人と来ていました。やはり旅立ちの時というのは希望もありますが別れの寂しさもあります。お母さんがずいぶん気丈そうに見えていましたが少し涙もでていました。やはり高校3年生の娘が見知らぬ外国へ逝くのですから心配で心配でしょうがないのでしょうかね。1年間会えないわけですから。親子とも有意義な試練だとも思いました。

その前週の3日には地区のセミナーが川口フレンドピアで開催されました。部門は公共イメージ部門と会員増強維持部門です。ポリオのために生まれるつき手足にマヒがあり歩行が困難だという石井隆司というひとの「夢はあきらめなければ必ず叶う」という基調講演がありました。大変歯切れのいい方で、足漕ぎ車いすで各地のマラソンに挑み、今年はホノルルマラソンに出場しようという人です。そのような挑戦がその人の元気な人生を作っているのだと思いました。そんなわけで公共イメージは今年はポリオ根絶をポリオデー(10月24日)としての活動を地区で大々的に行うことになりました。川口でもその日にエンドポリオTシャツを着て駅のデッキで募金活動を行います。これは11Gとして共同で行うので、新井ガバナー補佐が進めておりますが、川口クラブはその中心となってやりたいと思います。Tシャツはその前のガバナー公式訪問(9月12日)で皆で着用する予定です。よろしくご協力をお願いしたいと思います。

もう一つのセミナーは増強維持部門ですが、各クラブともやはり控えめな目標を掲げておりますが、内心大きな増強を目指しています。地区としての目標は2770名です。40歳未満の会員の増強と女性会員の増強に力を入れています。6月末で地区会員数2522名ですから248名増(9.8%増)です。川口では控えめですが今100名を105名にということで純増5名を目標にします。すでに推薦の案内を回しておりますが、どうぞ自分の周りの方で特別に知ってても、知らなくても候補に挙げて提案してください。増強委員会もいきますし、私も行きます。よろしく動いていただきたいです。

今日は同好会の説明会です。このいろいろな業種というより、いろいろな価値観の人がいろいろなアプローチで共存なり共生なりを果たしていく、多様性と持続可能性の美学ともいべき組織を実現してほしいと思います。また、本日はローターアクトクラブの例会もあります。文化学園で7時からありますので出席可能な方は是非出席してください。